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順 番 １ 質 問 者 ３番 高 木 さとこ

１ 食と農の取り組みについて

⑴ 国によるこれからの農業の方針とは

～本年４月成立のみどりの食料システム法案の確認

⑵ 狛江市としての食に対する取り組みは

① 有機栽培の推奨について

② 殺虫剤と除草剤について

③ 給食の食材について

⑶ 市民農園の方針について

（市長・企画財政部長・市民生活部長・環境部長・

都市建設部長・教育部長）

２ 元気な高齢者の新しい働き方～労働者協同組合法の取り組みについて

⑴ 在宅介護をサポートする体制づくり

～小規模多機能型高齢者施設に対する市の方針

⑵ 労働者協同組合法とは～実例視察を含めて

⑶ 小規模多機能型高齢者施設募集状況について

（市長・副市長・企画財政部長・福祉保健部長・都市建設部長）
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順 番 ２ 質 問 者 ４番 加 藤 功 一

１ メタバース・ＮＦＴの活用について

⑴ メタバース・ＮＦＴとは

⑵ メタバースの活用事例

⑶ メタバース・ＮＦＴの活用による地域活性化について

⑷ メタバースを活用した市民への相談・支援について

（市長・教育長・企画財政部長・市民生活部長・

福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）

２ 市民参加型スマートシティの可能性，市民参加型合意形成プラットフォーム

の活用について

⑴ 狛江市の市民参加と協働の手法の現状・課題について

⑵ 市民参加型スマートシティの可能性 意見聴取・意見反映・共同決定

⑶ 市民参加型合意形成プラットフォームの活用事例について

⑷ 市民参加のための合意形成プラットフォームの活用を

（市長・企画財政部長）
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順 番 ３ 質 問 者 １番 平 井 里 美

１ ともに創る 文化育むまち

⑴ 市民のための「エコルマホール」

① 市民参加で行われた狛江駅北口開発

② エコルマホールへの市民の期待

③ 音楽の街―狛江

④ リニューアルオープンへの市民の期待

⑵ 市民参加と市民協働の推進に関する基本条例の改定

① 市民活動の裾野を広げる

② 市民自治の視点

⑶ 都営狛江アパート建替えに向けて

（企画財政部長・市民生活部長・都市建設部長・教育部長）

２ 困りごと相談に寄せられた声

⑴ 狛江は赤ちゃんを育てやすいまちか

① 産後，育児サポート

② ひとり親支援

⑵ 「困った」を支援につなぐ入口

（福祉保健部長・子ども家庭部長）
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順 番 ４ 質 問 者 ２番 松 﨑 淑 子

１ 災害時の避難行動について

⑴ 安心して避難できる避難所とは

（総務部長・都市建設部長）

２ 介護保険制度の継続を考える

⑴ 介護予防・日常生活支援総合事業について

⑵ 介護保険制度の継続に必要と考えることは

（福祉保健部長）

３ 未来をつくる子どものために

⑴ 子どもの声を聞くしくみ

⑵ 「子どもの権利条例」制定に向けて

⑶ 教育現場の課題

（市長・教育長・企画財政部長・子ども家庭部長・教育部長）
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順 番 ５ 質 問 者 ７番 吉 野 芳 子

１ 『まったなし』子ども・若者支援にどう向き合うか。

⑴ こどもまんなか社会を実現する

① こども家庭庁・こども基本法

② 意見を表明する機会の確保

③ 当事者の声の重要性～子どもコミッショナー・アドボケイト

④ 子どもの居場所づくり

⑵ 若者の生きにくさを分析する

① 「親ガチャ」という現実

② コスパ志向・タイパ志向

③ 「映画を早送りで観る人たち ファスト映画・ネタバレ

―コンテンツ消費の現在形」からの考察

④ あえて「自閉」の可能性の提唱

⑶ ＳＯＳを受け止める

① オンライン相談窓口「ユキサキチャット」

② ギャンブル依存症～浦和まはろ相談室

③ 失敗する権利

（市長・教育長・福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）

２ 持続可能な人にやさしいまちをつくるために

⑴ 『ひとりも取り残さない』視点での取り組みを充実させる

① 情報バリアフリー化の現状と課題

② ユニバーサルデザイン（ＵＤ）フォントの導入

③ “誰にでもわかる色遣い”の普及

④ 社会変化の象徴「センサリールーム」

⑵ 将来的なごみのあり方を模索する

① 狛江市での現状と今後の展望

② 生ごみの資源化～北海道でのチャレンジ

③ 「都市油田」～廃食油争奪戦の背景

⑶ 地域資源としての「銭湯」に注目する

① 狛江市の現状とその認識

② 多様な活用の可能性

（企画財政部長・総務部長・市民生活部長・

福祉保健部長・環境部長・教育部長）
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順 番 ６ 質 問 者 ５番 三 宅 まこと

１ 市政課題の解決，市政運営，市民参加を一歩進める試み

⑴ 市民センターに「こまえこども絵本館」を

⑵ 駅周辺のサイン計画・ピクトグラム

⑶ 狛江市高齢者実態調査の必要性

⑷ 高齢者見守りデジタル化（能美市）

⑸ 制服バンク

⑹ 日本語支援，取り出し授業

⑺ 狛江市空き家対策の現状と今後

⑻ 「社会実験」の捉え方について

⑼ 障がい者情報アクセシビリティ・コミュニケーション施策推進法案

⑽ エコルマホールネーミングライツ

⑾ 安倍元総理の国葬について

（市長・副市長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・

福祉保健部長・都市建設部長・教育部長）
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順 番 ７ 質 問 者

１ 「弾道ミサイル避難訓練」について

⑴ 日本を取り巻く現状について

⑵ 狛江市の住民保護に関する計画及び訓練実施状況について

① 各種計画のどこに当てはまるのか

② 現在，実施している弾道ミサイル避難訓練状況について

③ 先日行われたＪアラート訓練の内容詳細について伺う

⑷ 本年４月２５日内閣官房「弾道ミサイルを想定した住民避難訓練」の

公募について

① 内容詳細について伺う

② 狛江市はなぜ公募に応募しなかったのか

⑸ 危機管理監を中心に，避難施設，避難訓練の充実を図るよう求める

（市長・総務部長・市民生活部長・教育部長）

２ 地域密着型サービス事業について

⑴ 狛江市高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業計画に基づく「地域

密着型サービス事業者」募集の現状と課題について

⑵ 狛江市における地域密着型サービス等重点整備事業費補助要綱について

⑶ 事業者が参入しやすい環境づくりの検討を

（福祉保健部長）

３ 喜多見駅狛江市側改札口復活について

⑴ 調布都市計画道路３・４・１６号線整備の進捗について

⑵ 都市計画マスタープラン素案説明会における市民要望に，喜多見駅

狛江市側改札口復活はあったのか。また内容は

⑶ 都市計画マスタープランの「駅舎改良」項目に，喜多見駅狛江市側

改札口設置を入れる必要があるとの多くの市民の声について

⑷ 市長の考えについて伺う

（市長・都市建設部長）
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順 番 ８ 質 問 者 ８番 山 田 みちこ

１ 安心して暮らせるまちづくり

⑴ 洪水対策。現在の取り組みについての確認

⑵ 前回同程度の雨量になった際に想定される床上・床下浸水の家屋の戸数

⑶ 現在の取り組みが完成する前に，ポンプの増設の予定はあるのか

⑷ 出来上がった後も被害が想定される地域の対応策

⑸ 避難所の運営方法について

① コロナ対策

② ボランティアの対応

⑹ 多摩川河川敷で，手すりが設置されていない場所の対応

⑺ 駒井町は，畑が多いため街灯が少ない。防犯カメラの設置について

⑻ カーブミラーの汚れ，腐食の対応

⑼ 駒井町へのバス路線について

⑽ 駒井大通りが通学路として使われているが，近年，朝に大型車両の

交通量が増え，大変危険。通学路として認識してもらえるような標識，

あるいは歩道の整備のお願い

（総務部長・環境部長・都市建設部長）

２ テレワーク推進

⑴ テレワーク推進のための補助金の設置の検討

① リフォーム費用の補助

② コロナ感染予防にも役立つのでは

（企画財政部長・総務部長）

３ ダブルダッチの推進

⑴ ダブルダッチの推進

（教育部長）



- 9 -

順 番 ９ 質 問 者 ９番 し の 浩 司

１ コロナ禍におけるイベントのあり方について

⑴ 中止の判断基準は

⑵ 今後のイベントへの影響は

⑶ リニューアルされたエコルマホールについて

⑷ 令和５年度多摩川花火大会開催に向けて

（市長・企画財政部長・市民生活部長）

２ 安心安全について

⑴ 水道道路拡幅について

⑵ 消防団ポンプ車運転免許の限定解除について

⑶ 災害時におけるキッチンカーの協力について

（総務部長・都市建設部長）
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順 番 １０ 質 問 者 １０番 栗 山 たけし

１ 安心で安全なまちづくりのために

⑴ 交通事故ゼロを目指して

① 市内交通事故要因と種類について

② 交通事故を未然に防ぐ対策について

⑵ 子どもと高齢者の居場所

① 「ｃｏｍａｒｃｈ（こまち）」運営状況について

② 狛江市の支援体制について

⑶ 公衆トイレが無い地域の対応

① トイレマップについて

② 公園に公衆トイレ設置について

⑷ 狛江市の将来都市像，市民が活躍するまちづくりについて

① 市長の思う将来都市像について

② 市民のまちづくり活動支援について

（市長・総務部長・子ども家庭部長・環境部長・都市建設部長）
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順 番 １１ 質 問 者 １９番 太 田 久美子

１ 人生１００年の働き方・活躍の仕方

⑴ 高齢化の現状と将来像

⑵ 高齢期の不安とその対策

⑶ 高齢者の健康維持増進の取り組み

⑷ 健康寿命の延伸について

⑸ 高齢者の働き方・活躍の仕方について

① 改正高年齢者雇用安定法の影響

② 高齢者の就労支援

③ シルバー人材センターの役割

（市長・副市長・企画財政部長・福祉保健部長・教育部長）

２ 新型コロナ感染症対策

⑴ 本市における感染の現状と課題

⑵ オミクロン株ＢＡ．５の特徴とその対策

⑶ ワクチン接種について

⑷ 感染者への対応・支援について

⑸ 救急搬送・医療提供体制について

⑹ 検査体制

⑺ 後遺症について

⑻ 今後の対策

（市長・副市長・総務部長・福祉保健部長）
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順 番 １２ 質 問 者 ２１番 石 井 功

１ （仮称）中和泉グループホーム計画について

⑴ 今までの障がい者施設へのニーズ，課題

⑵ 過去の経緯

⑶ （仮称）中和泉グループホーム計画

⑷ 近隣との調整

⑸ グループホーム完成後の展開

（市長・福祉保健部長）

２ 多摩川住宅建替えに伴う旧四小の方向性について

⑴ 多摩川住宅建替えで考えられる狛江市への影響

⑵ 多摩川住宅建替えの現時点の状況

⑶ 旧四小の方向性と重要性

⑷ 多摩川沿いと六郷さくら通りを活かしたまちづくり

（企画財政部長・都市建設部長）

３ 多摩川の美化について

⑴ 多摩川の美化について

（環境部長）
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順 番 １３ 質 問 者 ２０番 三 角 たけひさ

１ こまえの街の魅力再発見

⑴ 狛江の魅力百選

⑵ 自慢できる魅力に気づく

① 明静院 木造薬師如来坐像

② 岩戸八幡神社神輿１５代浅子周慶

③ 泉の森 紅葉発見

④ こまえの「果樹・はちみつ」で美味しいスイーツ

⑤ 地域資源を再発見するには

⑥ 人と出会うことでの発見

⑶ 文部科学省「地域の魅力を伝えよう！私たちの街大好きプロジェクト！」

について

（市長・副市長・教育長・企画財政部長・総務部長・

市民生活部長・教育部長）

２ 交流まちづくり

⑴ 山梨県北杜市白州町での６次産業

① 次世代のスマート農業の可能性

② 就農支援について

③ 農×イベントで農業の裾野を広げる

⑵ 山梨県小菅村

① ＲＶパーク道の駅こすげの賑わい

② 自然×アクティビティの価値創出が人を呼ぶ

③ 小菅村との交流まちづくり

（市長・副市長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長）

３ 予防の視点での災害対応

⑴ 六郷排水樋管にポンプゲート，猪方排水樋管のポンプ施設計画について

⑵ 災害対策スマホ講座について

⑶ 市内ドローン運航会社との防災協定について

⑷ 地域建設業の果たすべき役割

① 災害に大きな役割が期待される重機オペレーターの育成

② ｎｕｏｖｏとは

「農業」＋「防災」＝「農防」

（市長・副市長・企画財政部長・総務部長・環境部長）
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順 番 １４ 質 問 者 １１番 岡 村 し ん

１ 今後のまちづくりについて

⑴ 都市計画マスタープランについて

⑵ 狛江駅南口再開発・和泉多摩川リバーサイド構想について

⑶ 岩戸北三・四丁目地区計画について

（市長・環境部長・都市建設部長）

２ 子どもたちが住みよい狛江へ

⑴ 学童クラブの待機児ゼロへ

⑵ 児童館の日曜開放について

（市長・子ども家庭部長）
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順 番 １５ 質 問 者 １２番 宮 坂 良 子

１ コロナ禍から命を守るために～生活保護の拡充を

⑴ コロナ禍，物価高騰での生活困窮者の実態について

⑵ 生活保護行政の改善・拡充を

① 生活保護基準の切り下げ状況

② 権利としての生活保護の拡充を

（市長・福祉保健部長）

２ 高齢者が安心して暮らせるように～補聴器購入費の助成を

⑴ 聞こえのバリアフリーの重要性

⑵ 加齢性難聴と認知症

⑶ 補聴器購入費助成で早期使用，生活の質の向上を

（市長・福祉保健部長）

３ コロナ禍での子育て支援～学校給食無償化へ

⑴ 子育て世帯の生活実態

⑵ 就学援助の利用について

⑶ 学校給食費の無償化へ

（教育長・子ども家庭部長・教育部長）
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順 番 １６ 質 問 者 １３番 西 村 あつ子

１ 市民生活支援について

コロナ感染の長期化と物価高騰により厳しくなる市民生活に対する，

市の支援策について

（市長・市民生活部長・福祉保健部長・子ども家庭部長）

２ コロナ感染症の対策について

⑴ ワクチン接種の現状について

⑵ 自宅療養者への支援の現状と課題

⑶ ＰＣＲ検査の拡大について

⑷ 医療施設と保健所体制について

（市長・福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）

３ 安心で安全なまちづくりについて

市長の２期目の公約である「安心で安全なまちづくり」について，

どのように取り組みを進めるのか。具体化について伺う

（市長・総務部長）
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順 番 １７ 質 問 者 １４番 鈴 木 えつお

１ 市長の政治姿勢について

⑴ 市民センター改修と市民参加・市民協働について

⑵ 水道道路の拡幅整備について

（市長・企画財政部長・都市建設部長・教育部長）

２ 教育行政について

⑴ 教員の働き方の改善について

⑵ ３０人学級の実現について

（教育長・教育部長）

３ 民主的で公正な市政運営について

⑴ 統一教会とその関連団体への対応について

⑵ 安倍元首相の国葬問題への対応について

（市長・教育長・企画財政部長・教育部長）
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順 番 １８ 質 問 者 １８番 佐々木 貴 史

１ ２期目４年間の市政運営に向けた所信表明について

⑴ 「市政運営」について

⑵ 「まちづくり」５つの柱に関して

① 「市民が活躍するまちづくり」について

② 「安心で安全なまちづくり」について

③ 「子育てしやすいまちづくり」について

④ 「快適に暮らせる魅力あるまちづくり」について

⑤ 「健やかに暮らせるまちづくり」について

⑶ 今後に向けて

（市長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・福祉保健部長・

子ども家庭部長・環境部長・都市建設部長・教育部長）
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順 番 １９ 質 問 者 １６番 石 川 和 広

１ 市民及び市内事業者への経済支援について

⑴ 新型コロナ禍における経済支援について

⑵ 物価高騰対策としての支援について

⑶ 業種及び世代ごとへの支援について

（市長・企画財政部長・市民生活部長・福祉保健部長）

２ 今後の市政運営について

⑴ 安定的な行財政基盤の強化に向けて

① 財政基盤の強化について

② 合理的・効率的な事業手法による行政運営について

⑵ 市民が活躍するまちづくり

① 市民センター改修と新図書館整備について

② 旧狛江第四小学校跡地の活用について

⑶ 子育てしやすいまちづくり

① 高校生の医療費無償化について

② 出産育児一時金の増額について

（市長・企画財政部長・総務部長・子ども家庭部長・教育部長）

３ 市内における交通安全への取り組みについて

⑴ 自転車への取り組みについて

⑵ 高齢者への取り組みについて

⑶ 子どもへの取り組みについて

（子ども家庭部長・都市建設部長・教育部長）
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順 番 ２０ 質 問 者 １７番 山 田 幸 子

１ 支え助け合う防災の取り組みについて

⑴ 地区防災計画について

⑵ 登録防災士制度について

（総務部長）

２ 教育環境の充実を図るために

⑴ デイジー教科書の普及について

⑵ 金融教育について

（教育部長）

３ 「子どもの幸せ」最優先社会を目指して

⑴ 子どもを取り巻く環境と社会課題について

⑵ 市の「子ども条例」制定に向けて

（市長・福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）
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順 番 ２１ 質 問 者 １５番 小野寺 克 己

１ 目の健康意識を高める眼育（めいく）の推進を

⑴ 子どもの視力の状況について

⑵ 視覚検診について

⑶ 目の健康づくりについて

（福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）

２ 相談しやすい市役所を目指して

⑴ 市民意見を受取る仕組みについて

⑵ 市民意見の活用について

（市長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・福祉保健部長・

子ども家庭部長・環境部長・都市建設部長）




